



#somosAJE



¡¡Nueva edición Meet AJE!! Esta semana nos adentramos en la empresa [Canela Visual](#), un estudio de **Diseño Gráfico y Comunicación Visual** formado por dos Diseñadores Gráficos: Manuel y Pablo. Cuentan con la capacidad y experiencia para abordar cualquier tipo de proyecto dentro de estos campos: Diseño Gráfico, Diseño Web, Diseño Editorial, Identidad Corporativa, Branding, Dirección de Arte, Desarrollo y Producción de Campañas Publicitarias, etcétera. Entre sus servicios realizan **todo tipo de Proyectos Creativos**

*- Hola Manuel y Pablo, contadnos que puesto desarrolláis en Canela Visual, qué funciones realizáis y cómo os decidisteis a llevar a cabo este proyecto.*

Somos Manuel y Pablo, diseñadores gráficos, socios fundadores, director creativo y director de arte, respectivamente.



Desde que nos conocimos estudiando la Diplomatura de Diseño Gráfico y Producción Multimedia aquí en Granada, hasta que nos hemos decidido a montar el estudio han pasado casi 10 años en los que nos hemos especializado en web, marketing, dirección de arte, redes y otras formaciones complementarias a la vez que hemos trabajado en otras agencias o departamentos de diseño y marketing.

En estos años hemos aprendido lo que hay que hacer y sobre todo lo que NO hay que hacer. Hemos acumulado experiencia, tenemos claro lo que quieren los clientes y sabemos cómo ayudarles, por lo que decidimos dar el paso de ofrecer un servicio integral a quien lo necesite, montando nuestro propio estudio: **Canela**.

### **- ¿Qué servicios y líneas de negocio ofrecéis? ¿Cuál es vuestro valor diferencial?**

Ofrecemos servicios integrales de diseño gráfico, diseño y desarrollo web, diseño editorial y cualquier proyecto de comunicación visual y marketing digital. Además, llevamos la Dirección de Arte de campañas publicitarias, así como su desarrollo y producción. Contamos con colaboradores en otros campos como por ejemplo, fotografía y vídeo para poder ofrecer el servicio más amplio y completo.

También trabajamos como **freelances externos** para agencias o estudios que puedan requerir de nuestros servicios por carga de trabajo o por necesidades puntuales, o como **departamento de marketing y diseño externo** para empresas que no lo tengan incorporado en su equipo.

**Nos involucramos en todas las etapas del proyecto** de la forma más clara y personalizada posible, desde el asesoramiento inicial y briefing hasta la producción de los artes finales, impresión de piezas gráficas o incluso asesoramiento/gestión de otros servicios relacionados.

Como valor diferencial tratamos de ser un estudio **honesto, claro y sincero** con el cliente. Huimos de las plantillas y esquemas preestablecidos e intentamos dar siempre el servicio más personalizado posible. Nuestra mayor satisfacción es lograr que los proyectos transmitan el mensaje que cada cliente necesita y que vea reflejados en ellos sus necesidades de comunicación, gustos e inquietudes. Y, si no es posible, somos claros y lo decimos, siempre.



***-Por último, ¿por qué decidiste pertenecer a AJE Granada?***

Desde que empezamos con el proyecto del estudio, nos dimos cuenta de que era necesario integrarse en el tejido empresarial de la ciudad y establecer un portfolio de contactos con el que poder asociarnos y crear sinergias. Una vez establecidos en nuestro local y tras conocer a Encarni, que nos dio el último empujón, tomamos la decisión de unirnos a AJE, ya que nos pareció que era la asociación con la que más beneficios podríamos obtener y a la que más podemos ofrecer.

Esperamos empezar a ser miembros más activos de AJE cuando terminemos de establecernos y poder aportar nuestros servicios y experiencia al resto de asociados, a la vez que beneficiarnos de los servicios y las relaciones con los demás miembros. Ser miembros de AJE es una buena oportunidad para aumentar nuestra formación, obtener experiencia, crear relaciones que puedan durar años y por supuesto participar en eventos en los que la comida y la bebida fluyan sin parar.



➤ Contacta con [Canela Visual](#) en:

C/ Trajano, 8, Granada

[hola@canelavisual.es](mailto:hola@canelavisual.es)

[621 38 36 48](tel:621383648)



Entrevistas Meet AJE patrocinadas por [OYA Abogados](#)

**OYA**  
Abogados & Asesores